

**“TPS pide el voto para cambiar Sanlúcar, porque con tu apoyo es posible”**

Soy Berenguela Rodríguez, candidata a la Alcaldía por Todos Por Sanlúcar, y me dirijo a tí, sanluqueño, sanluqueña. A tí, que llevas meses, años en el paro y andas mendigando una semana de trabajo a las puertas del Ayuntamiento. A tí, que tanto te cuesta llegar a fin de mes y ves como sufren los tuyos. A ti, que te duele que tus hijos no tengan el futuro que merecen. A ti, que ya no te queda más salida que esperar a las puertas de Cáritas para recoger una bolsa de comida. A ti, que con tanta ilusión y esfuerzo abriste las puertas de tu pequeño negocio y a las que te has visto obligado a echar el cierre. A ti, que ya no ves salida y te encuentras con un Ayuntamiento de puertas no cerradas, blindadas.

Me dirijo a tí para pedirte confianza en un grupo de personas luchadoras, trabajadoras incansables, leales, honestas, con las manos limpias y que aman Sanlúcar por encima de todo. Un grupo de personas a las que les duele su ciudad, que han dicho ¡basta ya! y que merecen una oportunidad. La oportunidad que ya han tenido todos y han desaprovechado.

Porque queremos cambiar Sanlúcar. Una Sanlúcar que otros la han convertido en una de las ciudades más pobres de España. Te pedimos tu apoyo para devolver a nuestra querida Sanlúcar al lugar que le corresponde.

Ilusionate con el cambio, ilusionate con nosotros y vota en conciencia, con responsabilidad. Vuelve a confiar, confía en Todos Por Sanlúcar. ¡Vota TPS! Cambiemos Sanlúcar. Contigo es posible.